

Spartenbericht Leichtathletik 2018/2019

Erstellt von Herbert Rauchbart

Jahresbericht der Abteilung Leichtathletik 2018/2019

Die unterschiedlichen Jahrgangsgruppen der Leichtathleten trainieren am Donnerstag von 16:30 bis 20:00 Uhr in der Turnhalle sowie an der Außenanlagen der Schule das Werfen, Laufen, Springen und betreiben Skigymnastik.

Durch die gute Vorbereitung konnten wir bei den Hallensportfesten. In Geisenhausen und Vilsbiburg viele Urkunden und Medaillen gewinnen.



Zu unserem alljährlichen Veldener Dreikampf kamen 115 Sportler aus Altfraunhofen, Dorfen, Geisenhausen, und Vislbiburg. Er war wieder ein voller Erfolg.

Die Leichtathleten brachten ihre Hilfe beim Brunnenfest mit ein. Viele 1. und 2. Plätze wurden beim Abendsportfest in Vilsbiburg erzielt.

Beim Bergturnest in Altfraunofen wurden ebenfalls gute Ergebnisse erreicht. So auch von Georg Lohmeier und Herbert Rauchbart, die ihre Titel verteidigten.

Für viele waren die Kreismeisterschaften in Mainburg Neuland, aber sie schlugen sich tapfer, so dass einige 2te und 3te Plätze belegt wurden.

Auch Fortbildungskurse sowie Lehrgänge zur Verlängerung der Übungsleiterlizenzen wurden besucht.

Bei der Bahneröffnung bei Landshut og waren 5 Veldner bei den Einzeldisziplinen vertreten. Daniel Breitenwinkler erreichte zweimal den zweiten Platz.

Veldener Läufer machten bei den Markt- und Stadtläufen in Velden, Landshut und Altfaunhofen auf sich aufmerksam. Besonders hervorzuheben sind die Leistungen Anna Schütze und Timi Schneider.

Mehrmals waren wir im Freibad, liefen Langstrecken, sprinteten, sprangen, warfen, fuhren Fahrrad und gingen Nordic Walking für das Deutsche Sportabzeichen.

Die jungen Fußballer absolvierten ebenfalls mit guten Ergebnissen das Abzeichen.

Die Urkunden wurden an 45 Kinder und 16 Erwachsene in der Schulturnhalle überreicht.

Seit Oktober trainieren wir in der Sportturnhalle und bereiten uns auf die Saison 2019 vor.

